

Seitz ist und bleibt Grafinger

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

mit Christian Seitz bleibt ein Grafinger Eigengewächs Teil des Bundesligateams. „Seit ich Schüler des Grafinger Gymnasiums gewesen bin, spiele ich für den TSV. Das sind mittlerweile schon 16 Jahre. Ich habe die tolle Ausbildung genossen und die Aussicht auf Bundesliga hat mich schon immer motiviert. Die Heimspieltage sind hier etwas Besonderes. Unsere Stimmung findet man sonst vielleicht noch in Fellbach. Man merkt einfach, dass die Fans bei uns Spaß haben und die Begeisterung spüren. Diese Freude und Begeisterung möchte ich in der neuen Saison spüren und hoffe die nächste Saison verletzungsfrei durchzukommen. In der letzten Spielzeit bin ich die komplette Rückrunde wegen meiner Schulter ausgefallen. Nach meiner Genesung möchte ich jetzt natürlich dem Trainer, meinen Mitspielern und den Fans zeigen, dass ich topfit bin und die Leistung stimmt. Neben persönlichen Einsätzen wünsche ich mir volle Tribünen. Auch Familien würde ich gerne sehen, ich bin mir sicher, wir können den Nachwuchs für den Volleyball in Grafing begeistern.“, meint Mittelblocker Christian Seitz. Als Trainer hat er sich jahrelang eingebracht und freut sich über die positive Entwicklung im Nachwuchsbereich. Coach Alex Hezareh freut sich über einen athletischen Spieler mit hoher Reichweite und wünscht eine verletzungsfreie Saison. Der Konkurrenzkampf auf den Mittelblockpositionen ist heiß umkämpft und wird sicher sehr spannend. Einen ersten Eindruck von der Leistung unserer Bundesligaspieler könnt ihr euch beim Vorbereitungsspiel gegen Herrsching machen. Am 11.09. um 17:00 Uhr sind die Erstligavolleyballer des selbsternannten „GCDW-GeilsterClubderWelt“ zu Gast in der Jahnsporthalle. Merkt euch den Termin vor und seid Zeuge des ersten Fights in der Jahnsporthalle.

Wir wünschen euch ein schönes Wochenende!

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.